

Miguel Díaz-Canel vérifie la marche du programme de rénovation de La Havane



La Havane, 31 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a présidé une réunion du Groupe gouvernemental créé pour soutenir notre capitale, réunion organisée pour analyser la marche du programme de rénovation mis en pratique à l'occasion du 5e centenaire de La Havane.

Le président cubain a souligné que les travaux entrepris devraient se poursuivre après la date de la célébration au mois de novembre.

«Le style de travail doit se poursuivre et engager la restauration d'autres communes au-delà de la Vieille Havane, à commencer par celle de Centro Habana » a souligné le Chef d'État devant les responsables du Groupe gouvernemental d'appui à la capitale.

Il a salué les résultats des activités de loisirs organisées pour les grandes vacances, et en particulier le carnaval dont les fêtes populaires se sont déroulées sans contretemps.

«Si les activités de l'été ont été réussies, a ajouté Miguel Díaz-Canel, celles du demi-millénaire doivent être encore meilleures. Pour cela, il faut bien les planifier et les concevoir dans les moindres détails »

Il a suggéré d'analyser la possibilité de maintenir les fins de semaines les voyages du train reliant La Havane aux plages de l'Est de notre capitale et de mettre en service d'autres routes urbaines afin de soulager la situation des transports en commun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/200611-miguel-diaz-canel-verifie-la-marche-du-programme-de-renovation-de-la-havane>



Radio Habana Cuba